

投資家の皆さまへ

近時、当社や著名人の名を騙り、グループ LINE 等に投資家を誘い込んだうえで、あたかも儲かるかのような虚偽の投資話を餌に金銭を振り込ませる、卑劣極まりない詐欺行為が横行しております。

これらの行為は、投資家の皆さまの大切な資産を狙う悪質な犯罪であるのみならず、当社的美誉と信用を著しく毀損するものであり、断じて看過できるものではありません。

当社は、かかる詐欺集団に対し強い憤りを覚えるとともに、投資家の皆さまを守る責任を果たすべく、直ちに警察当局に被害届を提出いたしました。今後も関係機関と連携し、断固たる姿勢で対応してまいります。

投資家の皆さまにおかれましては、当社からの正式なご案内は、当社ウェブサイト等の正規のルートを通じてのみ行っておりますので、決して不審なグループチャットや SNS 上の誘いに応じられませんよう、くれぐれもご注意くださいようお願い申し上げます。

詐欺行為を働く輩に対しては、貯蓄から投資への流れを決して逆流察せないという証券会社としての使命、そして投資家の皆さまの安心と当社的美誉と信用を守るため、徹底して戦う所存です。

二浪証券株式会社

代表取締役社長

廣川 純